
  

 

Troisième dimanche ordinaire, année B 

 
 
Accueil des enfants 
 

Chaque enfant peut dire son prénom.  
Rappeler que Jésus est présent avec les enfants, comme avec leurs parents qui sont dans 
l’église.  
 
 
Rappel du temps liturgique 
 

Nous sommes au début du temps ordinaire et nous retrouvons l’évangéliste Marc que nous 
allons suivre tout au long de cette année liturgique. Aujourd’hui nous entendons le début de 
l’évangile selon saint Marc, l’appel des premiers disciples. 
 
 

Acclamation de l’Evangile 
 

Alléluia ! 
 
 
Evangile de Jésus Christ selon saint Marc (1, 14-20) 
 

Après l’arrestation de Jean le Baptiste, Jésus partit pour la Galilée proclamer l’Evangile de 
Dieu ; il disait : « Les temps sont accomplis, le règne de Dieu est tout proche. Convertissez-
vous et croyez à l’Evangile. » 
Passant le long de la mer de Galilée, Jésus vit Simon et André, le  frère de Simon, en train de 
jeter les filets dans la mer, car c’était des pêcheurs. Il leur dit : « Venez à ma suite. Je vous 
ferai devenir pêcheurs d’hommes. » Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent. 
Jésus avança un peu et il vit Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, qui étaient dans la 
barque et préparaient les filets. Aussitôt, Jésus les appela. Alors, laissant dans la barque leur 
père Zébédée avec ses ouvriers, ils partirent à sa suite. 
 
 
Echange avec les enfants 
 

Laisser les enfants parler, ne pas le faire à leur place. 
Puiser des exemples dans leur contexte familial ou scolaire. 
Poser des questions plutôt que de donner les réponses. 
Utiliser des mots simples de leur vocabulaire. 
 

 
Pistes de réflexion 
 

 L’Evangile de Dieu (la Bonne Nouvelle), c’est que son Royaume est proche. Tout ce que 
nous demande Jésus, c’est de nous convertir, c’est-à-dire de nous tourner vers lui, tout le 
reste nous est donné gratuitement. 
 

 Cet évangile est très dynamique, on a l’impression que tout se passe très vite : Jésus 
appelle, les pêcheurs répondent : « Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent » ou plus 
loin « Alors, laissant dans la barque leur père Zébédée avec ses ouvriers, ils partirent à 
sa suite. » 

 

 C’est cela la conversion, une foi tellement forte qu’on n’hésite pas à changer de direction 
sans regarder en arrière.  

 

 



  

 

 Les pêcheurs prennent des poissons pour les manger, alors que Jésus demande aux 
premiers disciples d’être des pêcheurs d’hommes, non pas pour les tuer mais pour les 
sauver.  Jésus veut rattraper les hommes avant qu’ils ne se noient. 

 

 Et nous, nous avons besoin d’un sauveur pour nous libérer de notre péché et de la mort. 
Une fois que nous croyons en la Bonne Nouvelle de Dieu, nous pouvons à notre tour 
pêcher d’autres autour de nous, leur dire que notre vie ne va pas s’arrêter avec la mort, 
mais qu’au contraire, Jésus nous a préparé un Royaume où chacun sera pleinement 
heureux, où il n’y aura pas de maladie, et qui ne finira jamais.  

 

Source : « L’intelligence des Ecritures », Marie-Noëlle Thabut, éditions Artège. 

 
Chant 
 

CD de l’Emmanuel, « Je veux te glorifier » 
 

Je veux te louer, O mon Dieu, 
A ton nom, élever les mains ! 
Je veux te bénir, t’adorer, te chanter, 
O mon Dieu, éternel est ton amour. 

  



  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
« Venez derrière moi.  

Je ferai de vous des pêcheurs d’hommes. » 
Marc 1, 17 
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